

GM20



MICRO PUPITRE DESK MICROPHONE



GM20
(95-1644)

**GB - INSTRUCTION MANUAL
F - MANUEL D'UTILISATION**

Imported from China by
LOTRONIC S.A.
Avenue Zénobe Gramme 9
B-1480 Saintes



FRANÇAIS

Nous vous remercions pour l'achat de ce micro pupitre. Pour votre sécurité, lisez attentivement ce manuel avant d'installer l'appareil.

ATTENTION :

1. Les dommages résultant du non respect des instructions ou de la modification de l'appareil ne sont pas couverts par la garantie. Tenir loin des enfants et des personnes non-qualifiées.
2. L'appareil ne contient aucune pièce remplaçable (à l'exception des piles). Vérifiez si toutes les pièces sont bien installées et que les vis sont bien serrées avant la mise en service. Ne pas utiliser l'appareil lorsque le boîtier est ouvert.

DESCRIPTION :

- 1) **Bouton On/Off:** Appuyez sur ce bouton pour activer le microphone (vous entendez le carillon puis le voyant s'allume). Une fois le message terminé, appuyez une nouvelle fois sur ce bouton pour couper le microphone (le voyant s'éteint).
- 2) **Micro:** Ne parlez pas trop près du micro sinon le son peut être saturé. (2 à 8 cm)

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES :

Cellule.....	Electret à condensateur
Bande passante	40Hz-16KHz
Polarité	Ultra-Cardioïde
Impédance de sortie.....	200 Ohms
Sensibilité	-36dB±Db
Distance de réception sonore	20-80cm
Alimentation.....	DC3V ou alimentation fantôme 48V
Câble.....	5m XLR/XLR

CONDITIONS DE GARANTIE :

Les équipements BST sont couverts par une garantie de 2 ans pièces et main d'œuvre. Les principes suivants s'appliquent à partir du moment où l'appareil quitte nos usines. La facture de mise à la consommation sera foi de date de départ de la garantie, dans la mesure où celle-ci n'excède pas 12 mois par rapport à la date de fabrication. Seules les compagnies agréées par BST sont autorisées à opérer sur ces équipements. La garantie devient nulle si l'intervenant appartient à un autre groupe. Durant la période sous garantie, tout matériel défectueux doit nous être retourné dans son emballage d'origine sous colis pré-payé. BST vous retournera vos biens par colis pré-payé au cours de l'année de garantie. Au-delà, les frais d'expédition seront à la charge du client. Pour toute demande relative à ces services, adressez-vous à votre distributeur habituel, qui sera le plus apte à vous renseigner.

ENGLISH

Thank you for having chosen our **A BST DESK MICROPHONE**. For your own safety, please read this user manual carefully before installing the device.

DESCRIPTION :

- 1) **On / Off switch:** When you push this button, the microphone is enabled (you hear the chime and the led light is on). When you push this button once again, the microphone is disabled (the led light's off)
- 2) **Microphone:** Don't speak too close into the mic to avoid distortion. (2 to 8cm)

SPECIFICATIONS :

Cartridge.....	Condenser
Frequency Response	40Hz-16KHz
Polar Pattern	Ultra-Cardioid
Output Impedance	200 Ohms
Sensitivity	-36dB±Db
Reference Sound-Receiving Distance	20-80cm
Power Supply.....	DC3V or Power phantom: 48V
Cable.....	5m XLR/XLR

WARRANTY CONDITIONS

BST equipment is covered by a 2-years warranty on parts and labor. The following rules apply from the day the equipment leaves the factory: The date on the invoice is considered to be the date the warranty begins. Only companies approved by BST PRO are allowed to work on the equipment. Warranty becomes void when other service technicians open the equipment. During warranty period, defective equipment must be sent by pre-paid mail in the original box. BST will return the goods by pre-paid mail during the first year of warranty; thereafter the mailing cost is to be paid by the recipient. For all service enquiries, refer to your local distributor, as he is best able to help you.